

ALLEMAGNE – Pas d'assurance sur les OGM

Par

Publié le 02/07/2004

Les assureurs ont de nouveau exprimé leur refus d'assurer les possibles dommages liés à la culture de plantes transgéniques. Or, sans assurance, les semenciers allemands refusent d'assumer eux-mêmes la responsabilité des possibles effets secondaires comme vient de le signifier le semencier KWS Saat à l'Association des Agriculteurs Allemands. Et d'en conclure : "puisque la contamination ne peut être évitée, nous ne prendrons aucun risque. Au vu de la législation allemande, personne ne plantera du transgénique en Allemagne".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/allemagne-pas-dassurance-sur-les-ogm/